

16 de septiembre de 2008

Nota de prensa

Dunlop lanza el GrandTrek AT3, el nuevo neumático SUV con prestaciones de conducción todoterreno

Bruselas, Bélgica, 16 de septiembre de 2008: Hoy en día, los entusiastas de la tracción a las cuatro ruedas suelen pasar tanto tiempo en carreteras asfaltadas como en pistas forestales y caminos sin pavimentar. Por ello Dunlop, famoso por desarrollar neumáticos de altas y ultra-altas prestaciones, se enorgullece de anunciar el lanzamiento del Dunlop Grandtrek AT3, su nuevo neumático de verano todo terreno 4x4 / SUV, que ofrece la misma



seguridad en una autopista que en el camino mas pedregoso.

El nuevo Dunlop Grandtrek AT3 ofrece a los apasionados de la conducción el rendimiento de primera clase que acostumbran esperar de Dunlop: combinando un agarre y una manejabilidad excelentes con una fuerte tracción sobre cualquier terreno, un desgaste mejorado, una escasa rumorosidad y un mayor confort, ofreciendo unas prestaciones inmejorables a la hora de enfrentarse a condiciones de conducción sobre cualquier terreno.

Tecnologías de neumáticos innovadoras para unas prestaciones de conducción avanzadas, tanto en la carretera como fuera de ella

El concepto "Race-to-road" de Dunlop para el desarrollo de neumáticos ha dado como resultado una larga lista de neumáticos galardonados. El nuevo Grandtrek AT3, que aspira a ofrecer a los conductores un



neumático con unas prestaciones equilibradas, tanto en la carretera como fuera de ella, con un excelente confort de conducción, ha vuelto a poner a prueba a los ingenieros de Dunlop planteándoles un desafío que ha requerido innovaciones tanto en los compuestos del caucho como en el diseño del neumático.

A la hora de desarrollar el nuevo AT3, los ingenieros de Dunlop fijaron sus prioridades en el desgaste del neumático, el comportamiento sobre mojado, el agarre, la rumorosidad y el confort de conducción, tanto en la carretera como fuera de ella.

Desgaste del neumático mejorado

Gracias a la forma cuadrangular de su zona de contacto, el Dunlop Grandtrek AT3 brinda un desgaste del dibujo de la banda más uniforme, ya que la presión de contacto se distribuye de forma más equilibrada. Como consecuencia el neumático se desgasta de forma más homogénea y goza de una vida útil más larga.

Excelente agarre y conducción más suave

Un agarre excelente y una buena manejabilidad a alta velocidad es lo que los apasionados del volante esperan de los neumáticos Dunlop. Con el Grandtrek AT3, ha mejorado tanto el agarre en seco como en mojado. Gracias a su nueva tecnología, el AT3 supone una ayuda para el conductor y para el automóvil cuando se circula por carreteras mojadas o arenosas y además proporciona una conducción más suave.

Mayor resistencia a los cortes para una mayor tranquilidad

La posibilidad de un pinchazo siempre está presente, tanto al pasear por la autopista como al enfrentarnos a un sendero de montaña. La mejor resistencia a los cortes del Grandtek AT3 permite a los conductores gozar de una mayor tranquilidad a la hora de atravesar terrenos difíciles.



Mayor confort y menor rumorosidad

La mejora de los niveles de confort y de rumorosidad de un neumático, tanto en la carretera como en el interior del coche, siguen siendo objetivos de comportamiento primordiales para el equipo de desarrollo de Dunlop. El Grandtrek AT3 garantiza una conducción más tranquila gracias a un diseño 2 en 1 en los bloques del hombro.

El nuevo neumático todo terreno Grandtrek AT3 ofrece una estabilidad a alta velocidad aún mayor, un excelente comportamiento en mojado, una magnifica tracción todo terreno y una escasa rumorosidad. Todas estas ventajas redundan en una conducción muy confortable, tanto en la carretera como fuera de ella.

Frédéric Schilling, Director de Marca de Dunlop Europa, Oriente Medio y África afirma: "La herencia y el éxito de Dunlop en los deportes del motor, en combinación con nuestra gran pasión por las altas prestaciones, nos permiten producir de manera continuada los mejores neumáticos para turismos, cumpliendo las expectativas de los verdaderos entusiastas de la conducción. El nuevo Grandtrek AT3 no es una excepción. Demuestra una vez más que en Dunlop nos tomamos muy en serio el desarrollo innovativo de los neumáticos de altas prestaciones. El Grandtrek AT3 ofrece un excelente comportamiento en condiciones realmente diferentes, tanto dentro de la carretera como fuera de ella."

Sobre Dunlop

Dunlop es uno de los fabricantes de neumáticos de prestaciones altas y ultra-altas más importantes del mundo, con un impresionante historial de éxitos deportivos. La amplia experiencia deportiva de Dunlop ha dado lugar a innovadoras tecnologías que son aplicadas a neumáticos diseñados para la conducción de cada día. Siempre buscando el máximo placer en la conducción, Dunlop ofrece el rendimiento y la durabilidad de las últimas tecnologías de neumáticos a todo tipo de conductores, lo que incluye neumáticos con tecnología RunOnFlat, que montan vehículos galardonados como los BMW series 1, 3 y 5 así como el X5.

Muchos de los fabricantes de vehículos más importantes del mundo como Alfa Romeo, AMG, Audi, Bentley, BMW, Jaguar, Lexus, Mercedes-Benz y Porsche, montan de serie neumáticos Dunlop

Para más información sobre Dunlop, visite www.dunlop-tires.com